

Paul Moser

Mitglied Vorstand Agrotec Suisse
Ressortleiter Bildungszentrum Aarberg

Membre du comité d'Agrotec Suisse
Responsable du Centre de formation d'Aarberg



Bits et Bytes dans la tête des jeunes mécaniciennes et mécaniciens en machines agricoles

**Chers membres,
Chères lectrices, chers lecteurs,**

Je félicite les personnes qui ont réussi leur examen final pour leur résultat et je me réjouis à l'idée que notre branche forme chaque année des jeunes personnes motivées et innovatrices.

Les jeunes professionnels ont prouvé qu'ils ont acquis les connaissances nécessaires pour affronter les futurs défis qui les attendent.

Maintenant, en tant qu'entreprises, il est de notre ressort d'offrir aux jeunes professionnels une plateforme attrayante, pour qu'ils puissent acquérir de l'expérience professionnelle dans la technique agricole et trouver du plaisir à exercer leur métier. Nous dépendons de spécialistes bien formés passionnés de technique agricole.

L'apprentissage fait partie de la vie, parfois nous le pratiquons consciemment et très souvent inconsciemment. À la page 18 de cette édition, vous pourrez lire comment les candidats à l'examen professionnel de technodiagnostic se sont appropriés le numérique pendant la pandémie de Covid19. À la page 16, Sandro Weber explique comment il se prépare pour le prochain championnat des EuroSkills.

Une nouvelle étape de vie attend également notre directeur de longue date, Christoph Andenmatten, qui part à la retraite fin août après 31 ans de service au sein de l'Association. Je tiens à profiter de l'occasion pour le remercier de sa précieuse collaboration et de son soutien. Au nouveau directeur, Bernhard von Mühlenen, je souhaite beaucoup de succès dans sa nouvelle fonction.

À vous, chères lectrices et chers lecteurs, je souhaite bien du plaisir à la lecture du magazine «forum».

Paul Moser

Bits und Bytes in den Köpfen der jungen Landmaschinenmechaniker/innen

**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen und Leser**

Ich gratuliere allen QV-Absolventinnen und QV-Absolventen zu ihrem Resultat und bin froh darüber, dass unsere Branche jedes Jahr hochmotivierte und innovative Lernende ausbildet. Die frisch gebackenen Berufsleute haben gezeigt, dass sie den nötigen Rucksack gefüllt haben, und bereit sind für die kommenden Herausforderungen.

Nun ist es an uns Unternehmern, den jungen Berufsleuten eine attraktive Plattform zu bieten, um Freude und Berufserfahrung in der Landtechnik zu sammeln. Denn wir sind auf gut ausgebildete Fachkräfte, die von der Landtechnik begeistert sind, angewiesen.

Das Leben besteht aus einem einzigen Prozess aus Lernen – manchmal machen wir das bewusst und sehr oft unbewusst. Auf Seite 19 in diesem «forum» können Sie lesen, wie sich die Kandidaten der Berufsprüfung zum Diagnosetechniker während Covid19 das digitale Lernen aneigneten. Oder auf Seite 17, wie sich Sandro Weber auf die bevorstehenden Euro-Skills vorbereitet.

Ein neuer Lebensabschnitt beginnt auch für unseren langjährigen Direktor, Christoph Andenmatten. Nach über 31 Jahren im Verband wird er Ende August in den Ruhestand gehen. Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, und ihm für die wertvolle Zusammenarbeit und Unterstützung zu danken. Dem neuen Direktor, Bernhard von Mühlenen, wünsche ich einen erfolgreichen Start und viel Motivation in seinem neuen Aufgabengebiet.

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser wünsche ich viel Spass beim Lesen des neuen «forum».

Paul Moser